

Des Médailles pour les services de protection rendant hommage aux professionnels de longue date des services d'urgence sont remises à Regina

Aujourd'hui, le lieutenant-gouverneur, M. Russ Mirasty, accompagné du secrétaire provincial, M. Todd Goudy, rendra hommage aux plus récents récipiendaires de la Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan, dans le cadre d'une cérémonie qui se tiendra à Regina.

La cérémonie fera suite aux remises de médailles ayant eu lieu, à Saskatoon, plus tôt ce mois-ci.

« Les services de protection jouent un rôle essentiel pour assurer la sécurité de nos collectivités », a déclaré M. Goudy. « Sans les hommes et les femmes qui sacrifient leur bien-être, bon nombre d'entre nous ne seraient pas ici aujourd'hui. En leur remettant cette médaille, nous reconnaissons leur travail et les remercions de leur contribution remarquable à notre société. »

Cette médaille reconnaît les longs états de service, soit 25 ans de service en Saskatchewan, dans le secteur des services d'urgence, notamment les services de police, les services d'incendie, les services médicaux d'urgence, les services mobiles d'intervention d'urgence et les services d'extension aux victimes de violences familiales.

Cette année, la médaille sera présentée à 159 personnes de différentes localités rurales et urbaines de la province. Trois cérémonies de présentation des médailles ont également eu lieu à Saskatoon plus tôt ce mois-ci.

Les récipiendaires reçoivent une médaille de forme circulaire surmontée de la couronne de saint Édouard. La médaille porte la devise latine *Qui civitatem tuentur* (qui protège les citoyens).

Pour de plus amples renseignements sur la Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan et sur la procédure de présentation d'une candidature, consultez le site :

<http://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards>.

Renseignements :

Brittany Compton

Affaires intergouvernementales

Regina

Téléphone : 306-787-5389

Courriel : Brittany.Compton@gov.sk.ca